



本年も よろしくお願ひいたします

静かな新年を迎えました。旧年中は大変お世話になり、ありがとうございました。本年もご支援ご協力を頂きますようお願い申し上げます。

1月6日は、34人全員が元気にそろって始業式を迎えることができました。例年よりも2日早い始まりとなりましたが、子どもたちは、冬休みの楽しい思い出とがんばった家庭学習をもって、笑顔で登校してきました。3学期は学年の総まとめです。全員自信を持って進級・進学ができるよう、子どもたちと教職員みんなががんばろうという思いを強くしました。

コロナの感染症はまだまだ落ち着く気配は無く心配ですが、誰もがかかる可能性のある病気です。感染が分かった方やご関係の方は、大変な思いをされておられることでしょう。思いやりの気持ちを忘れずにいたいものです。

学校では、マスク・手洗い・3密防止を今一度徹底し、予防に努めています。各ご家庭では、毎日の検温やマスク、ハンカチ2枚のご用意を忘れずにご協力いただきありがとうございます。このまま、学校・家庭・地域ぐるみで予防に心がけられるよう願っています。どうかお力添えを、よろしくお願ひいたします。



6日の始業式

学校教育目標

☆「明るく かしこく たくましく」

- ・明るく思いやりのある子
- ・よく考え学び合う子
- ・たくましい心身をもつ子
- ・ふるさとを愛する子



寒の内で、朝晩の冷え込みは厳しいですが、よく晴れて日中は暖かくなる日もあります。総務・放送委員会が全校遊びをしてくれました。よいお天気の日、子どもたちは日差しに誘われるように外に出て、元気一杯遊んでいます。



2月の主な予定

- 5日(金) 新1年生体験入学
- 11日(木) 町少年剣道大会
- 16日(火) 三方中新1年生保護者説明会
- 15日(月) 集金日
- 17日(水) へき地複式学校児童交歓会(オンライン) 3.4年生
- 19日(金) 学習発表会 第4回PTA委員会
- 23日(火) 天皇誕生日

書初め大会

6日の始業式後、3年生以上の児童が体育館で書初めをしました。1, 2年生の書写学習は硬筆のため、別の日に各教室で行いました。

身の引きしめる寒さの中、書初めに臨みました。はじめに、それぞれが書きたい言葉を発表し聞き合いました。次に、藤内教諭から注意することやアドバイスなどの指導がありました。それから、いよいよ半切の用紙に書きました。3枚限定のため、どの子も集中して書き上げていました。一番良い作品を選び、放課後記念撮影をしました。新春書初めは、日本古来の行事です。校長室には佐久間艇長さんの書初め試毫が額に飾られています。明倫小の子どもたちも、書初め大会で新年の決意を新たにすることができました。



1月の学校参観日



1年国語、書写



2年算数、生活



3・4年算数、音楽

晴天ながらも寒い中を、熱心にご参観いただきありがとうございます。2月はいよいよ学習発表会です。無事に開催できるよう、健康第一で準備をしています。



休み時間 一輪車自主練習 5・6年総合、道徳



ゲームに振り回されない子になろう



2学期末に、ゲームによる生活習慣の乱れで困っている保護者の声をお聞きしました。また、家庭・地域・学校協議会でも子どもたちのゲーム依存を危惧するご意見がありました。子どもと保護者、地域、学校が共に考えて取り組んでいこうと、2学期末の教育懇談会では保護者向けに、3学期始業式後は子どもたちに、話題を提供して、共に考える時間を持ちました。生徒指導からは「ゲームの実態アンケートの結果」から、養護教諭からは「ネット依存とゲーム障害」について理解できるよう指導しました。今後も連携して取り組んでいきたいと思ひます。